## La Duquesa de Alba revive en un libro la enfermedad que la postró en una silla de ruedas

La Duquesa no deja de sorprendernos, para ella no hay barreras y es por eso que a sus 84 años se estrena como escritora. Ella y sólo ella es la autora del prólogo del cuento titulado "¿Qué le pasa a mamá?" escrito por Rosa María Rodríguez Alonso y que se presentará el próximo día 16 de noviembre en la "Fundación Cruzcampo" de Sevilla. Por Mabel Redondo.

La Duquesa de Alba lleva su pasión por el arte en sus genes, acaba de recibir la "Medalla de Oro al Mérito de las Bellas Artes" en Jeréz de la Frontera, un merecido reconocimiento a su labor como coleccionista y mecenas. Por eso no resultó extraño escuchar su nombre en la lista de los 25 galardonados. Desde hace años Doña Cayetana pone todo de su parte por acercar al gran público su excepcional legado artístico con obras de Goya, Murillo, Romero de Torres, Sorolla, Benlliure, Tiziano o Rubens, y ahora con este galardón en sus manos puede presumir de reconocimiento público e institucional, no es para menos y ella se lo merece.



Pero la Duquesa no deja de sorprendernos, para ella no hay barreras y es por eso que a sus 84 años se estrena como escritora. Ella y sólo ella es la autora del prólogo del cuento titulado "¿Qué le pasa a mamá?" escrito por Rosa María Rodríguez Alonso y que se presentará el próximo día 16 de noviembre en la "Fundación Cruzcampo" de Sevilla. Desde el año 2005 Doña Cayetana es la Presidenta de Honor de la "Asociación de Esclerosis Multiple de Sevilla" con la que colabora muy activamente tanto personal como económicamente. Ya se sabe que la Duquesa de Alba siempre suele poner su granito de arena en este tipo de asociaciones sin ánimo de lucro cuyo objetivo principal es ayudar al enfermo. "¿Qué le pasa a mamá?" es un cuento dirigido a los niños y adolescentes cuyos padres padecen esclerosis múltiple, a lo largo de las cincuenta páginas el lector se adentra en la problemática y se aportan consejos de cómo puede un pequeño o un joven entender y afrontar la grave enfermedad de sus progenitores.

En sus páginas revive la enfermedad que durante un tiempo la postró en una silla de ruedas

La Duquesa está especialmente sensibilizada con esta dolencia degenerativa, ella misma ha sufrido varias intervenciones, en una de ellas le implantaron una válvula en el cerebro para mejorar su

movilidad y hace cuatro años se sometió a una operación de espalda por una dolencia que padecía desde que tenía 14 años y que le sobrevino por una caída de un caballo. Esa intervención quirúrgica fue definitiva para que Doña Cayetana pudiese aparcar la silla de ruedas.

Será por eso que la Duquesa de Alba ha escrito un prólogo con el corazón, unas páginas en las que se sincera y reconoce sentirse identificada con muchos matices de este libro. Es posible que leyendo este cuento, Doña Cayetana haya revivido algunas pesadillas de su enfermedad, episodios dolorosos que durante algún tiempo le impidieron mantenerse en pie. Ese dolor que ella ha vivido en primera persona lo humaniza tanto, tantísimo que será difícil que esas líneas pasen inadvertidas. Desde aquí, nos queda transmitir mucho ánimo a todas aquellas personas que padecen esta enfermedad que supone un azote más de nuestro siglo. iFelicidades Duquesa!

Fuente: extraconfidencial.com